

Caracas, 13 de octubre de 2006 - Boletín Nº 85.

PROINLARA fomenta el emprendimiento empresarial

Entre el 14 y 15 de noviembre en el Hotel Hilton Barquisimeto se llevará a cabo la segunda **Rueda de Proyectos** del estado Lara, que busca estimular el fomento de innovaciones y de planes de negocios, con el propósito de hacer que el estudiante universitario y el público en general se forme como empresario y adquiera las herramientas idóneas para poner en marcha su propio negocio.

La actividad es organizada por PROINLARA, Asociación Civil de Promoción de Inversiones del Estado Lara que promueve la inversión pública y privada para el desarrollo socioeconómico de la entidad.

El ingeniero Fredy Flores, coordinador de la red de tutores de la rueda, expresó que en la misma se encuentran inscritos proyectos vinculados a diferentes áreas, entre ellas: veterinaria, agronomía, TIC, sociales, recreativo, turísticos, tecnología, manufactura y otros.

Las inscripciones pueden efectuarse vía electrónica, a través de la página Web www.laraenred.com. Los emprendedores tienen oportunidad para inscribir sus proyectos hasta el 15 de octubre.

En esta iniciativa puede participar cualquier persona que desee invertir en el estado Lara, que sea egresado universitario o estudiante de pre o post grado universitario, profesores, investigadores o la comunidad universitaria en general, así como instituciones públicas y privadas o personas cuyas empresas o cooperativas tengan menos de 10 personas en nómina y tengan menos de 5 años de actividad. Asimismo, podrán inscribir su proyecto participantes del Concurso Ideas.

Los concursantes recibirán también asesoría personalizada y confidencial pre-evento y post-evento, reconocimiento al mejor proyecto, obtención de un premio al mejor proyecto evaluado, certificado de participación y promoción post evento de su trabajo. Además tendrán la posibilidad de iniciar una sociedad con un inversionista.



Cuenta regresiva

□ Evaluación de planes de negocio y planes de emprendimiento social:

15 de septiembre al 15 de octubre.

□ Anuncio de los 10 finalistas de planes de negocio y 5 de emprendimiento social:

16 de octubre.

□ Preparación de presentaciones y asesoría especial a los finalistas:

17 de octubre al 25 de octubre.

□ Presentaciones al jurado:

Primera semana de noviembre.

□ Premiación y evento de clausura Concurso Ideas 2006:

Entre 13 y 17 de noviembre.

Fecha clave del concurso: 16 de octubre

Anuncio de los 10 finalistas de ideas de negocio y 5 de emprendimiento social

Farmatodo apoya el talento venezolano

La política de responsabilidad social de Farmatodo incluye en sus estrategias fomentar el emprendimiento del país a través del apoyo al talento venezolano, afirmó Walewska Miguel, directora de asuntos corporativos.

“En Venezuela hay mucha gente creativa y talentosa que no tiene la oportunidad de llevar a cabo sus ideas, bien porque no sabe cómo canalizarlas o porque no tiene un respaldo suficiente para ejecutarlas. Cualquier organización que apoye esas iniciativas está alineada con nuestra política empresarial. De allí nuestro apoyo a la Fundación Ideas y su concurso”, aseveró.

Miguel manifestó que la incorporación, este año, de la categoría de emprendimiento social fue una de las claves que los impulsó a participar como patrocinante del concurso. La directora cree que esta nueva categoría no sólo es oportuna sino necesaria.

[Para ver el video de la visión empresarial de Farmatodo, pulsa aquí](#)

“Estamos ávidos de ver las propuestas que este año se van a presentar porque aunque sólo se va a seleccionar un pequeño grupo de ganadores seguramente habrá proyectos e ideas que podamos tomar, practicar e incluso apoyar y promover desde el sector empresarial, especialmente en nuestra área farmacéutica y científica”, expresó Miguel.

A juicio de la directora, actividades como las que propicia el Concurso Ideas promueven el positivismo en Venezuela. “Cuando decimos sí se puede y lo logramos, es satisfactorio en gran manera. Cuando surgen proyectos independientes que pueden resultar de calidad de exportación, nos llenamos de orgullo. Esto es lo que Ideas ha logrado en su corta trayectoria”, aseguró.